

## **Casa Camineros**

### **Historia:**

En Puerto Rico la existencia de estas estructuras se remonta al siglo XVII. No es hasta el siglo XIX que comenzó su construcción en Caguas con el advenimiento de la carretera central. Su propósito principal fue servir de residencia a las personas encargadas de la conservación de los caminos y las vías públicas. Cada caminero era responsable de la limpieza y el desyerbo de un sector de los caminos del Rey. Por lo general las casas de camineros guardaban entre sí una distancia aproximada de seis kilómetros.

### **Descripción arquitectónica:**

De estilo Neoclásico colonial. Construida en mampostería, utiliza los ladrillos de barro como material principal. Exhibe tres entradas simétricas entre un eje central en el que gira la composición rectangular de la estructura.

**Localización:** Carretera de Caguas hacia Cayey